
 

 

Réunion de bureau du 8 octobre 2024 
 

Présents : Jean Claude Boutet, Joel Michelin, Eliane Rousseau, Bernard Porchet, Alain Guimard, 
Bernard Cornu, Michel Pain, Nicole Valette, Claudette Rigollet. 

Excusée : Nicole Merle 

Points informations :  

Alain Defaye (Nouvelle République) souhaite nous rencontrer pour faire un article sur notre 
association. 

Jean Claude a rencontré Madame Corinne Bord, directrice de cabinet de Mr le Préfet. Plusieurs sujets 
ont été évoqués : Les IDSR, et une rencontre entre différents ordres ou associations : L’Ordre du 
Mérite, et le Souvenir Français. Elle doit proposer une rencontre. 

L’AG de l’AMF a eu lieu le 6 septembre 2024. Elle a été l’occasion de remettre les Mariannes du 
Civisme aux communes concernées. Bien que l’occasion soit idéale pour cette remise, le temps 
consacré en fin de réunion a été largement insuffisant. Il convient de garder cette opportunité mais 
en plus, d’aller dans les communes lauréates au moment des vœux pour rencontrer la population. Un 
courrier sera adressé aux maires pour proposer notre présence. 

Au niveau national, la FAMAF et l’AMF réfléchissent et proposent que nos associations puissent 
intervenir auprès des futurs et nouveaux élus pour apporter notre savoir, nos compétences et notre 
expérience.  

Compte tenu des nombreuses démissions d’élus, Jean Claude propose d’adresser un courrier à 
l’AMF, aux Maires et aux élus municipaux pour expliquer les actions d’ADAMA 86 (servir encore). 

Pour les élections de 2026, nous pourrions proposer à l’AMF et aux futurs élus des rencontres pour 
leur expliquer : « c’est quoi un mandat d’élu municipal »  

Préparation de l’AG 

Les invitations doivent être envoyées avant le 20 octobre. 

A l’ordre du jour : rapports moral, financier, d’orientation. 

Ce dernier se décline en deux possibilités : 

 L’Association est un lieu où les anciens élus partagent et entretiennent leurs connaissances. 

 Être assembleurs de compétences autour de thématiques précises comme les jeunes, la 
démocratie, le bien vieillir, et d’autres sujets d’actualité. 

Et toujours : Servir encore. 



 

Notre action dans les Lycées, Collèges et primaire 

La signature de la convention avec l’académie qui avait été reportée pourrait éventuellement être 
signée le jour de l’AG. 

Il est souhaitable que les adhérents de notre association participent à cette action demandée et 
appréciée par les enseignants. Un courrier sera envoyé à chacun pour solliciter sa participation.  

 

Francophonie  

Notre association n’a pas vocation à porter seule le projet de maison de la Francophonie. Le 
département ne semble pas partant pour y participer. Le sujet sera évoqué avec Mr Lobietti, notre 
Président National qui viendra le 5 novembre. 

 

SNU 

Les dernières informations laissent à penser que le SNU pourrait être supprimé compte tenu du coût 
d’organisation. 

 

Visite du groupe Séché à Civaux 

Jean-Claude rencontrera les responsables au moment du congrès des Maires à Paris.  

 

Visite de Forsee Power fabrique de batteries électriques à Chasseneuil du Poitou 

Le directeur doit proposer à Jean-Claude avant fin octobre, des dates de visite. 

 

 

Prochaine réunion de bureau le 5 novembre à 9h30. 
 

Le Président de la FAMAF, Bernard LIOBETTI, sera présent, pour parler du Congrès 2026. L’après-midi 
pour ceux qui seraient disponibles, rencontre du Président de l’AMF 86, visite de la salle AGORA à 
Jaunay-Marigny et du Château de Vayres à Saint-Georges. 


